

Fachgruppe Lackchemie in der GDCh

Protokoll der Mitgliederversammlung 2011



Münster, 22.09.2011

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Versammlung

Th. Brock eröffnete die Versammlung (mit 18 Teilnehmern).

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 23. September 2010 in Wernigerode

Das Protokoll wurde ohne Gegenstimmen und Enthaltungen angenommen.

TOP 3 Aktivitäten der Fachgruppe, Mitgliederwerbung, Lackchemie-Arbeitsausschüsse

Die Mitgliederzahl lag am 1.1.2011 bei 424, am 1.9.2011 bei 437 und ist nach wie vor leicht steigend. Die wesentlichen Aktivitäten in den Projektgruppen betrafen die Vorbereitung der Tagung in Münster (Projektgruppe „Tagung“ mit 8 Mitgliedern), die Planung und Durchführung der „Summer School“ (Vorstand) und Überarbeitung der Wahlordnung. Diese ist vom Arbeitsausschuss genehmigt und liegt als Anlage bei. Die wesentliche Änderung ist die einfache Wahl der Vorstandsmitglieder, die dann in der konstituierenden Vorstandssitzung den Vorsitzenden wählen.

Die 4 Leverkusener Lacktreffs in 2011 und die 2 Stuttgarter Branchentreffs sind noch immer gut besucht. Das letzte Lacktreffen in Leverkusen findet am 1.12.2011 unter dem Thema „Rund um die Strahlenhärtung“ statt.

TOP 4 Bericht über finanzielle Situation der Fachgruppe

Per 31.12.2010 hat sich die Finanzlage gegenüber 2009 um ca. 2500 € verschlechtert. Brock schlägt vor, dass der Vorstand sich auf Maßnahmen vorbereitet. In jedem Fall sollte aber die Abrechnung der Tagung in Münster abgewartet werden, die aller Voraussicht nach positiv sein wird. Der hohe Bestand muss bezüglich seiner rechtlichen Beurteilung abgeklärt werden (Brock bei der GDCh).

TOP 5 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde auf Antrag von H. Adler ohne Gegenstimme und mit drei Enthaltungen für das Jahr 2010 entlastet.

TOP 6 Ergebnis der Neuwahlen des FG-Vorstandes 2012-2014

Die Wahl wurde nach dem derzeitigen Wahlmodus durchgeführt : Dr. Hilt ist als 1.Vorsitzender gewählt worden, Prof. Brock und Dr. Kortmann als Stellvertreter. Den beiden anderen Kandidaten, deren Stimmenzahl signifikant war, gebührt Dank für die Kandidatur.

TOP 7 FATIPEC – Reform oder Beharrung? ETCC-Kongress 2012 in Lausanne, CH, 2014 in Deutschland

Die FATIPEC hat sich neue, moderne Statuten gegeben, wobei die Durchführung der europäischen Kongresse, die zukünftig die Bezeichnung European Technical Coatings Congress (ETCC) behalten werden, unter der wissenschaftlichen Führung eines europäischen Komitees liegen wird. Das technische Steering Committee zur Programm-Zusammenstellung und Steigerung der Vortragsqualität führt Prof. Adler. In den Vorstand der FATIPEC wird seitens der FG Lackchemie nach Prof. Brock nun auch Dr. Hilt delegiert. Den beiden ausgeschiedenen Mitgliedern, Prof. Dulog und Prof. Adler wird gedankt. Eine längere FATIPEC-Präsidentschaft ist beschlossen und ist zukünftig unabhängig von dem Land der Ausrichtung der Tagung. Die 2014 in Deutschland stattfindende Tagung muss rasch mit dem VILF vorbereitet werden (Vorstand). Potenzielle Tagungsorte sind Berlin, Hamburg und Freiburg i.Br..

TOP 8: Teilnahme am Wissenschaftsforum 2011 der GDCh in Bremen

Auf dem GDCh-Wissenschaftsforum in Bremen vom 3.-7.9.2011 haben Prof. Brock (HSNR), Dr. Stenzel (IFAM,Bremen) und Frau Dr. Nagelsdiek (Byk-Altana) referiert.

TOP 9: Lacktagung 2012

Die nächste Lacktagung unserer Fachgruppe findet unter Vorbehalt vom 26. bis 28. September in Bremerhaven statt, mit Summer School vom 24.-25.9.2012. Die geplante gemeinsame Tagung mit der **Fachgruppe Bauchemie** wurde aus Termingründen von der Fachgruppe Bauchemie auf noch unbestimmte Zeit verschoben.

TOP 10 Verschiedenes

Es wurden keine weiteren Punkte angesprochen.



H.-J. Streitberger



Th. Brock